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Abstract (en)
The heat exchanger (W) has a jacket tube (1) with an inner tube, where the inner tube and/or the jacket tube are formed as a swirl tube with multi-
start spirals (D1, D2) that run like a thread at an angle to a tube axis (x). A crossed and twisted tube with crossing spirals is provided as the inner
tube and/or the jacket tube, where the crossing spirals are symmetrical to the tube axis and have an angle of incidence (alpha) between 67 degrees
and 72 degrees to the tube axis and an angle of twist (beta) between 18 degrees and 23 degrees perpendicular to the tube axis.

Abstract (de)
In einem Röhrenwärmetauscher (W) zur Behandlung von Säften und saftähnlichen Lebensmittelprodukten mit mittlerer bis hoher Viskosität, mit
wenigstens einem zumindest ein Innenrohr (2) enthaltenden Mantelrohr (1), wobei das Innenrohr (2) und/oder das Mantelrohr (1) als Drallrohr
mehrgängig mit unter Winkel (±, ±1) zur Rohrachse (X) schraubengangartig verlaufenden Drallungen ausgebildet ist bzw. sind, wird als Innen-
und/oder Außenrohr (1, 2) ein Kreuzdrallrohr mit sich zumindest im Wesentlichen symmetrisch zur Rohrachse (X) kreuzenden Drallungen (D1, D2)
jeweils mit einem Anstellwinkel (±, ±1) zwischen 67° und 72°zur Rohrachse (X), das heißt mit einem Drallwinkel (², ²1) zwischen 23° und 18°,
verwendet. Die Dralltiefe (T) beträgt etwa 0,8 mm bis 1,2 mm.
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